

# WARTA

## Ketum NasDem Surya Paloh Kurban Sapi Untuk Warga Desa Sebet Plemahan Kediri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.WARTA.CO.ID](http://KEDIRI.WARTA.CO.ID)

Jul 10, 2022 - 06:33



*Ketua DPD NasDem Kabupaten Kediri Lutfi Mahmudiono serahkan amanah sapi qurban dari Ketum NasDem H Surya Paloh kepada takmir mushola Al-Ihsan Desa Sebet*

KEDIRI - DPD Partai NasDem Kabupaten Kediri bersama takmir mushola Al-Ihsan dan Pemerintah Desa Sebet Kecamatan Plemahan dengan sukaria

menyambut kedatangan sapi kurban pada Sabtu (9/7/2022) dari Ketua Umum Partai NasDem, H.Surya Paloh.

Sapi hitam warna hitam dengan bobot di atas lima kwintal tersebut rencananya akan disembelih usai Sholat Idul Adha 1443 di halaman mushola Al-Ihsan Desa Sebet. Minggu (10/7/2022)

Terlihat puluhan pengurus takmir mushola Al-Ihsan bersama Ketua DPD Partai NasDem Kabupaten Kediri Drs H Lutfi Mahmudiono bersama jajaran pengurus DPD dan Kepala Desa Sebet Yoan Wahyudi beserta perangkat desa dan warga setempat saling bahu membahu untuk mempersiapkan sarana prasarana penyembelihan, mulai dari menata terop dan lain sebagainya.

Ketua DPD Partai NasDem Kabupaten Kediri, Drs.H.Lutfi Mahmudiono mengatakan, sapi kurban di Desa Sebet ini merupakan amanah dari Ketua Umum H. Surya Paloh.

"Dalam penyembelihan hewan kurban ini, kita berkolaborasi membentuk panitia gabungan antara DPD, DPC, Ranting NasDem Desa Sebet bersama Pemerintah desa, dan Takmir Mushola Al-Ihsan, serta warga desa. Insyaallah besok pagi kita sembelih bersama-sama usai Sholat Idul Adha, dagingnya akan dibagikan kepada warga Sebet," katanya.

Wakil Ketua Komisi A DPRD Kabupaten Kediri ini juga berharap, dalam kebersamaan merayakan Idul Adha ini dapat berjalan dengan khidmat dan penuh keberkahan.

"Dengan adanya penyembelihan sapi qurban dari Ketua Umum Partai NasDem H.Surya Paloh ini, semoga bisa menjadi berkah bagi semua warga Desa Sebet dapat menikmati dan yang berhak menerima daging, " harapnya.

Kepala Desa Sebet, Yoan Wahyudi mengaku sangat berterimakasih kepada Partai NasDem yang telah mempercayakan sapi kurban dari Ketum Surya Paloh di desanya.

"Atas nama masyarakat Desa Sebet, kami merasa sangat berterimakasih kepada Partai NasDem, terutama kepada Bapak Surya Paloh yang telah memberikan bantuan sapi untuk disembelih setelah selesai Sholat Idul Adha," tuturnya.

Sementara itu, Suhari selaku Ketua Takmir Musolla Al-Ihsan Desa Sebet, Suhari. Pihaknya merasa sangat bersyukur mendapatkan kiriman hewan kurban dari Ketua Umum Partai NasDem H Surya Paloh tersebut.

"Semoga Partai NasDem lebih jaya dan terus jaya. Dan saya yakin, NasDem semakin dicintai rakyat," kata Suhari.